
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 ７年 ６月 ９日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                                    報告者 勝又 豊 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和 ７年 ５月２３日  １８時 ００分 ～ ２０ 時 ００分  

開催場所   一の瀬（茶畑 1769） 
  

代表者 

（委員会名） 
杉山尚人（東地区区長役員会長） 

 

出席議員  
勝又豊、岡本和枝、佐野利康、杉山茂規 

  

 

参加市民数 

（団体名）  
１３人 （   東地区区長会            ） 

実

施

内 

容  

議会報告  

   

なし 

 

意見交換  

 テーマ：区長業務の負担について。東地区

の安全（防災・防犯・交通安全）について。

今後の地域課題について 

 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・区長の役割が区によって違い、防災会長なども兼務で負担に感じているこ

と 

・災害時の避難所の受け入れ計画は大丈夫か。収容人数を上回った場合の対

応や支援が必要な方への対応など計画通りにいくのか、これまでの災害対応

に課題がある点を共有。 

・前任者から引継ぎの区長要望を確認しながら作成しているのだが、アドバ

イスする人がいて欲しい。 

・山林の整備が行き届いていない。河川への流入があるので、行政として支

援が必要。 

・茶畑交番前の歩車分離が進んでいない。子ども達の安全確保のために、し

っかりと行って欲しい。 



 

・東中南側の、土砂投入で原状回復命令が出たままの土地について、現状報

告を示して欲しい。 

・東中が向田小跡地に下りてくることに対して、特に箱根西麓の公文名・久

根からの通学路の安全対策を施し、新設も含めて考えてほしい。 

などの意見を交わしました。 

  


